



CDKN Últimas noticias y opiniones

Julio 2019

Dear

Bienvenidos a nuestro boletín!

Este número, coincidiendo con la [Conferencia Mundial de NDCs](#) que se llevó a cabo en Junio, lo dedicamos a compartir distintos artículos de opinión de expertos de América Latina sobre las NDCs y sus procesos de implementación.

Hay voces sobre análisis de brechas de conocimiento, adaptación al clima e implementación de NDCs de seis países y sobre cómo temas de género, pobreza y pueblos indígenas han sido (o no) incluidos en las NDCs. También se comparten comentarios sobre los distintos caminos que Brasil, Colombia y Costa Rica están tomando para un desarrollo compatible con el clima. Finalmente, presentamos los [mensajes claves de la Conferencia de NDCs](#) sobre género, gobernanza, transparencia y finanzas para poder avanzar en combatir el cambio climático.

Les damos también a conocer sobre el lanzamiento del [Centro de Conocimiento sobre Cambio Climático en América Latina, Klik Hub](#), una red de redes para crear sinergías con 18 redes de la región.

Espero que lo disfruten!

Gabriela Villamarin
Coordinadora Regional para América Latina de CDKN



[NOTICIA: Clik Hub, red de redes para potenciar el conocimiento para la acción climática](#)
Conoce más sobre Clik Hub, un Centro de Conocimiento Climático, impulsado por FFLA/CDKN, que está reúne a representantes de 18 redes de América Latina para trabajar en conjunto.



[OPINION: Brechas de conocimiento, adaptación al clima y la implementación de NDCs en países latinoamericanos](#)

*Daniel Ryan y Eduardo Bustos, preguntan:
¿Qué está deteniendo las políticas de adaptación y la implementación de las Contribuciones Nacionales Determinadas (NDCs en sus siglas en inglés) en países de América Latina?*

LEER MÁS



[OPINION: Género, pueblos indígenas y pobreza en las NDCs y en las políticas públicas de cambio climático en América Latina](#)

Género, pobreza y pueblos indígenas son ejes claves para cumplir con las metas globales en materia climática. Paz González y Yanina Nemirovsky de AVINA/ACTIONLAC nos aportan ejemplos concretos de los vacíos presentes en las NDCs sobre estos temas.

LEER MÁS



[OPINION: El desafío climático de Colombia, impulsar la acción de las ciudades.](#)

Colombia tiene un sólido compromiso nacional para abordar la mitigación del clima y la adaptación – escribe Carolina Mesa de ICLEI Colombia. Pero el desafío y la oportunidad del país es alentar a las ciudades y áreas subnacionales a desarrollar actividades para cumplir con los objetivos nacionales. Algunas iniciativas prometedoras están liderando el camino.

LEER MÁS



[OPINION: Oportunidades para la implementación de las NDCs en el nuevo Plan Nacional de Desarrollo de Colombia](#)

Colombia no solo ha establecido metas de reducción de emisiones para 2030. También ha establecido un presupuesto de carbono



[OPINION: Los gobiernos locales y regionales de Brasil fortalecen la acción climática](#)

Camila Chabar nos cuenta cómo, a pesar de la falta de preocupación del gobierno nacional de Brasil por el cambio climático, las ciudades y las regiones subnacionales están aumentando sus compromisos climáticos.

LEER MÁS



[NOTICIA: Mensajes claves de la Conferencia Global de NDCs 2019](#)

Los organizadores de la Conferencia Global de NDCs 2019 han resumido los tres días de discusiones enriquecedores entre 350 delegados de 80 países en los siguientes mensajes claves, del 17 de junio del presente año.

intermedio para el período del Plan Nacional de Desarrollo para 2022, que apunta a garantizar que el país se encuentre en un camino para alcanzar sus metas para 2030, dice Estefanía Ardila Robles, Especialista en participación de país en la Unidad de Apoyo a la Alianza de NDC.

[LEER MÁS](#)

[LEER MÁS](#)



[OPINION: Costa Rica tiene una visión a largo plazo sobre la acción climática – y pasos audaces ahora](#)

El camino de Costa Rica hacia la descarbonización está pavimentado con una visión política y una planificación minuciosa, según Andrea Meza, Directora de Cambio Climático del país.

[LEER MÁS](#)

[Contáctanos](#)

Quieres compartir tus experiencias en adaptación, mitigación y desarrollo? [CDKN quiere saber mas de ti](#)

Manténte en contacto

Usted está recibiendo este porque se ha suscripto al boletín de CDKN. Esperamos que lo haya disfrutado y que lo comparta con amigos y colegas.

[Regístrate](#)



[Me gusta](#)



[Seguir](#)

Copyright © 2019, Climate and Development Knowledge Network. Reservados todos los derechos.

Este trabajo se llevó a cabo con la ayuda de una subvención del Ministerio de Asuntos Exteriores de los Países Bajos y el Centro Internacional de Investigaciones para el Desarrollo (IDRC), Canadá, como parte de la Alianza Clima y Desarrollo (CDKN). Las opiniones expresadas en este documento no representan necesariamente las del Ministerio de Asuntos Exteriores de los Países Bajos, ni del Centro Internacional de Investigaciones para el Desarrollo (IDRC) o su Junta de Gobernadores, ni de las entidades que administran CDKN.